

Sachsen

Lärmkarten sind online

[19.02.2013] Die Ergebnisse der Lärmkartierung 2012 in Sachsen stehen im Internet bereit. Kommunen können die interaktiven Karten beispielsweise als Grundlage für Lärmaktionsplanungen nutzen.

In Sachsen stehen die Ergebnisse der Lärmkartierung 2012 jetzt als interaktive Karten im Web zur Verfügung. Bürger können sich damit über die Verkehrslärmbelastung in ihrem Wohnumfeld informieren, teilt das Sächsische Landesamt für Umwelt, Landwirtschaft und Geologie mit. Zudem würden die Gemeinden des Freistaats unterstützt, die zur Veröffentlichung der Lärmkarten verpflichtet sind. Die Web-Anwendung ermögliche es etwa, die Karten in externe Anwendungen einzubinden, wodurch sie als Grundlage für laufende Lärmaktionsplanungen dienen können. Sie lassen sich zudem mit topografischen Karten oder Luftbildaufnahmen verknüpfen. Laut der Pressemitteilung waren insgesamt 221 Gemeinden zur Lärmkartierung verpflichtet. Kartiert wurden 1.450 Kilometer des insgesamt rund 13.600 Kilometer umfassenden sächsischen Hauptstraßennetzes. Die Untersuchung umfasse Straßen ab einer Verkehrsbelegung von drei Millionen Kraftfahrzeugen pro Jahr.

(ve)

Stichwörter: Geodaten-Management, Sachsen, Lärmkartierung, Lärmaktionsplanung